

Warum es Schiedsrichterinnen nicht leicht haben

Aufgaben zum Text

1. Wovon handelt der Text?

Spiel das Audio ab und beantworte dann die Frage.

Welche Schwierigkeiten begegnen Schiedsrichterinnen im Fußball?

- a) Frauen dürfen erst seit kurzer Zeit Spiele von Männern leiten. Oft fehlt ihnen die Erfahrung.
- b) Es gibt viel mehr männliche Kollegen, und diese werden in der Regel respektvoller behandelt.
- c) Die Ausbildung für Schiedsrichterinnen bei Männerspielen ist nicht klar geregelt.

2. Was steht im Text?

Lies das Manuskript und beantworte dann die Fragen. Mehrere Antworten können richtig sein.

1. Was ist 2021 in Katar passiert?

- a) Es gab Missverständnisse zwischen den Organisatoren.
- b) Die Männer wurden persönlich begrüßt, die Frauen nicht.
- c) Die Organisatoren nannten für das Verhalten des Scheichs einen Grund, den man nur schwer glauben konnte.

2. Was sagt Erin Blankenship?

- a) Manche Leute denken, dass nur Männer wirklich gute Schiedsrichter sein können.
- b) Das Geschlecht ist nicht wichtig. Wichtig ist nur, dass die Person eine gute Arbeit macht.
- c) Sie hofft, dass statt 123 Männern und sechs Frauen bald 123 Frauen und sechs Männer WM-Spiele leiten werden.

3. Übe die Vokabeln!

Welches Wort passt in welche Lücke? Wähl aus.

1. Respekt _____
2. eine Ausnahme _____
3. einer Aufgabe _____ sein
4. einen Job _____
5. jemanden wie Luft _____

- | | | |
|--------------|----------------|-------------|
| a) sein | b) beherrschen | c) genießen |
| d) behandeln | e) gewachsen | |

4. Übe die Modalverben!

Was passt? Wähl aus.

1. Die Organisatoren erklärten das Verhalten des Scheichs mit den Corona-Regeln, aber das _____ (konnte/durfte/sollte) niemand wirklich glauben.
2. Schiedsrichterinnen _____ (sollen/dürfen/müssen) immer wieder Diskriminierung erleben.
3. Dabei _____ (wollte/könnte/sollte) das Geschlecht keine Rolle spielen.
4. Man _____ (soll/kann/muss) sich nicht vorstellen, dass noch immer Leute glauben, dass Frauen keine Männerspiele leiten können.
5. In Zukunft _____ (sollte/wollte/musste) es viel mehr Schiedsrichterinnen geben.

Autorin: Arwen Schnack